

Escuelas como Zonas de Paz



Contexto

Colombia ha sido escenario de conflicto armado por más de medio siglo. Este conflicto ha tocado también a instituciones educativas, estudiantes y docentes, así como a las comunidades en general.

Las consecuencias para los niños, niñas y adolescentes son graves. Las barreras que el conflicto armado y otros factores ejercen para el goce del derecho a la educación para niños, niñas y adolescentes interrumpen su proceso educativo y dificultan su protección en espacios escolares.

En Arauca - Colombia, el conflicto armado afecta el acceso a la educación de los niños, niñas y adolescentes del departamento y también la seguridad de sus docentes.

¿Qué es Escuelas como Zonas de Paz?

Es un proyecto liderado por Save the Children que busca fortalecer las capacidades de la comunidad educativa, incluyendo niños, niñas, adolescentes y autoridades locales para identificar y mitigar los riesgos asociados al conflicto y promover la protección de las instituciones educativas.



Save the Children

¿Qué buscamos?

1. Generar ambientes de aprendizaje protectores en espacios escolares en contextos de conflicto.
2. Sensibilizar a las comunidades educativas del rol de protección de los niños, niñas, adolescentes y jóvenes que cumple la educación.
3. Incentivar el compromiso por parte de autoridades locales y nacionales por promover una educación segura para los niños, niñas y adolescentes.

¿Cómo lo hacemos?



CONOCER



REDUCIR



PREPARAR



PLANEAR



COMPARTIR
DIVULGAR

Declaración de Escuelas Seguras

Es un compromiso político intergubernamental, que fue abierto para su firma por los gobiernos a nivel global en la Conferencia de Oslo sobre Escuelas Seguras el 29 de mayo de 2015. La Declaración busca: expresar un apoyo política amplio a la protección y la continuidad de la educación como derecho, en contextos de conflicto armado; la importancia de promover una educación protectora y protegida para todos los niños, niñas, adolescentes y jóvenes; y la aplicación de las "Directrices para Proteger Escuelas y Universidades del Uso Militar durante el Conflicto Armado".

La Declaración ha sido suscrita por 80 países hasta el momento. Colombia aún no ha firmado dicha declaración. Por ello, Save the Children viene colaborando con diferentes actores a nivel local, nacional e internacional, para sensibilizar sobre la importancia que tiene suscribir e implementar este compromiso para la niñez y juventud de nuestro país.